

# PRESSETEXT

---

## **DRUMATIC bei der Gartenschau 2011 in Horb**

### Ensemble zeigte verschiedenste Klänge von Percussion-Instrumente

Am 22. Juli 2011 trat DRUMATIC bei der diesjährigen Gartenschau in Horb auf. Die 7-köpfige Gruppe zeigte was Percussion-Instrumente alles können. Der Einsatz von Originalinstrumenten aus verschiedenen Kulturen Afrikas, Amerikas und der Karibik sind ein wichtiger Bestandteil des Ensembles. Ihr Repertoire reichte von Film- und Musicalmelodien bis hin zu Popmelodien für Schlaginstrumente. Der Gebrauch von vielen Effektinstrumenten stellte dem Besucher der Neckarblühens 2011 die enorme Bandbreite des Schlagzeugs vor.

Die GEMCO Veranstaltungsmedien GmbH, die als offizieller Ausstatter die Gartenschau 2011 in Horb unterstützt, stellte für den klangvollen und abwechslungsreichen Auftritt von DRUMATIC ein Yamaha LS9-32 und NEXO PS15 Lautsprecher sowie NEXO PS10 Monitorlautsprecher.

Bilder: GEMCO Veranstaltungsmedien GmbH

## **Wir über uns**

### **\ VISIONEN WERDEN WIRKLICHKEIT...**

Die GEMCO Veranstaltungsmedien GmbH ist als mittelständisches Unternehmen in dem Bereich der Veranstaltungstechnik tätig. Mit unseren Kernkompetenzen Beleuchtung, Beschallung, Bühnenbau und Gerüstbau bieten wir Unternehmen und Agenturen den Full-Service an technischer Ausstattung. Wir sind Ihr kreativer und innovativer Partner bei Events, Messen und Veranstaltungen und betreuen Sie professionell von der Beratung bis zur Ausführung vor Ort.

Schon in den Anfängen, der Gründung im Jahre 2000, bestimmten das technische Know-how und Kundenservice das Profil der Firma. Deshalb ist unsere Philosophie schnell auf den Punkt gebracht:

Hohe Kundenzufriedenheit ist die Summe aus Beständigkeit und Innovation.

**GEMCO vereint in sich Erfahrung, Kreativität und Dynamik.**